



Enero-Febrero 2011, Nº 3

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



LAS PERSONAS

Los empleados de FCC crearán un Manual de Conductas Ciudadanas

Entre todos vamos a poner en marcha un manual de Conductas Ciudadanas, en el que seamos los propios empleados quienes aportemos las ideas con el objetivo de promover actitudes y conductas que nos faciliten la convivencia tanto en el trabajo como fuera de él.

Hemos creado un entorno wiki en la intranet corporativa al que podéis acceder a través de <http://fccnet/sites/crc/mcc/default.aspx>, donde contamos con vuestra colaboración.



Fernando Cerezo, de Aqualia, presenta su libro "Alas de Plastilina"

Fernando Cerezo, compañero de Aqualia, ha presentado en la Fundación Universitaria San Pablo CEU, su libro "Alas de Plastilina" publicado por ediciones Pigmalión y financiado por la Fundación Adecco. En él, relata la relación con su hijo Javier, afectado por el síndrome de Adams-Oliver, y la manera tan especial que ha tenido él y su familia de afrontar este reto.



Concursa con el Sr. Popela

Popela es el nombre del personaje del concurso educativo que el departamento de ecología de .A.S.A. ha puesto en marcha. Un proyecto que tiene como principal objetivo establecer un sistema permanente de recogida de papel usado en los colegios. En él participan escuelas de educación infantil, primaria y secundaria así como colegios especiales para niños con discapacidad de varias regiones de la República Checa, Eslovaquia, Polonia, Bosnia y Herzegovina.



Los hombres de Flix (Tarragona)

A pie de obra en el pantano de Flix con las personas de FCC que extraerán más de 900.000 toneladas de residuos contaminados, un equipo realmente motivado con este proyecto. Ellos son Javier Vega, encargado de la obra; David Blanc, ingeniero químico y responsable de las plantas de tratamiento; Carlos Pallarés, jefe de obra, y Jaume Bresó, responsable de los tratamientos.

RESPONSABLES



FCC celebró su día del voluntariado

Durante el acto se dio a conocer el Portal del Voluntariado, las actividades desarrolladas por los voluntarios de FCC en las residencias para personas mayores sin recursos y discapacitados cerebrales que la Fundación Esther Koplowitz ha levantado en Madrid, Barcelona y Valencia, así como las acciones de voluntariado medioambiental, protección de animales, o la construcción de una escuela infantil en Haití.



Iniciativas solidarias de los empleados de WRG

Los compañeros de las oficinas de WRG de Northampton se dejaron crecer sus bigotes durante 30 días para recaudar fondos para la investigación del cáncer de próstata. Las chicas llevaron deportivamente bigotes postizos para apoyar el esfuerzo de sus compañeros.

También se vistieron de rosa para contribuir a una campaña caritativa sobre el cáncer de mama.



EL LUGAR

El equipo médico de Madrid

La compañía cuenta con Servicios médicos propios y concertados que supervisan el estado de salud de los trabajadores. En Madrid trabajan 15 profesionales, que atienden diariamente a más de 50 trabajadores de todas las áreas de actividad de la empresa.



OTRAS NOTICIAS

Aqualia enseña la gestión del agua a los pequeños de las localidades de Almansa (Albacete) y Berja (Almería).



Nuevos hallazgos arqueológicos en la zona del vertedero de Zohor, en Eslovaquia.



Wrexham, al norte de Gales, es una ciudad que cuida los servicios ciudadanos. Allí Waste Recycling Group (WRG) realiza la gestión del centro de recuperación de materiales. Rob Morton, General Manager PFI Wrexham, y Philip A Walton, Director de Estrategia y Rendimiento del Ayto. de Wrexham, en la planta.



El Grupo FCC ya es signatario de la Carta Europea de la Seguridad Vial, iniciativa de la Comisión Europea cuyo principal objetivo es poner en marcha acciones concretas para reducir los accidentes de tráfico.



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a reddecomunicacion@fcc.es